

## Eine besondere Sportstunde!

Sportstunden sind bei den Kindern stets beliebt, aber dieser Termin war etwas ganz besonderes! An verschiedenen Tagen durften alle Mädchen und Buben der ersten und zweiten Klassenstufe ausprobieren, wie viel Spaß Hockey macht. Frau Gebauer und Frau Glockner vom Hockeyclub Marktbreit nahmen sich Zeit, um diese Sportart vorzustellen. Mit Einsatz und Engagement gaben sich die Kinder große Mühe, mit dem ungewohnten Sportgerät umzugehen. Am Ende der Stunde - die viel zu schnell verging - waren einige Kinder so begeistert, dass sie nun regelmäßig im Verein trainieren wollen. Vielen Dank an die engagierten Trainerinnen für dieses Erlebnis!

